Datum: 08.07.2021



Der Bund 3001 Bern 031/ 385 11 11 https://www.derbund.ch/ Medienart: Print Medientyp: Tages- und Wochenpresse Auflage: 34'782 Erscheinungsweise: 6x wöchentlich



Seite: 15 Fläche: 6'349 mm²



Auftrag: 1077523 Themen-Nr.: 999.084 Referenz: 81202066 Ausschnitt Seite: 1/1

Jugendabteilung in Thuner Gefängnis fast ausgelastet

Thun Die neue Jugendabteilung im Regionalgefängnis Thun ist bislang gut ausgelastet. In den ersten sechs Betriebsmonaten lag die Belegung im Durchschnitt bei knapp acht Personen, wie der Kanton Bern gestern mitteilte. Die Abteilung ist für acht, maximal zehn Jugendliche ausgelegt. Untergebracht in der Einrichtung sind seit Anfang des Jahres alle im Kanton Bern in ein Gefängnis eingewiesenen Jugendlichen. Bisher waren es 14 junge Frauen und 49 junge Männer. Fast alle waren unter 18 Jahre alt. Um der Situation von Jugendlichen hinter Gittern so gut als möglich Rechnung zu tragen, werden diese von eigens dafür ausgebildetem Personal betreut. Die Infrastruktur der Abteilung ist ebenfalls angepasst worden. Das Amt für Justizvollzug hat zur Einrichtung der neuen Abteilung und für betriebliche Massnahmen rund 300'000 Franken aufgewendet. (sda)